

INSTITUTO DE TECNOLOGÍA CERÁMICA

Gustavo Mallol abandona la dirección del ITC tras 10 años

▶ Yolanda Reig, hasta ahora secretaria general, será quien tome el relevo

|| R. D. M.
CASTELLÓN

Una de las instituciones de referencia del clúster cerámico de Castellón, el Instituto de Tecnología Cerámica (ITC), experimentará un cambio de calado en su organigrama. El consejo rector de la Asociación de Investigación de las Industrias Cerámicas (AICE), dio cuenta de la renuncia de su director gene-

ral, Gustavo Mallol. Una decisión que, señalan desde la institución, se hace a petición propia.

El propio Mallol explica que, tras diez años en la dirección del centro, «es el momento de empezar una nueva etapa en la que me centraré en impulsar otros proyectos estratégicos y de alcance dentro del ITC». Añade que la institución «está consolidada en su plantilla, con 128 personas y actividad, con una previsión de ingresos en 2023 de 7,9 millones de euros, la mayor en 15 años».

El consejo rector ha decidido

que Yolanda Reig Otero, secretaria general de AICE, sea la sustituta de Mallol. Un relevo que, según establecen los estatutos, será efectivo a comienzos del 2024. «Se abre para mí una fase nueva e importante en mi vida, y entre mis compromisos y retos principales se encuentran apoyar al clúster, a las empresas y entidades asociadas». Este hecho llega después del cambio de presidente, con la llegada de Juan Vicente Bono en sustitución de Joaquín Font de Mora. Una situación que se produjo a comienzos del presente año. ≡



Juan Vicente Bono, Gustavo Mallol, Yolanda Reig y Gonzalo Silva, en el ITC.